



Ciudad de México, martes 26 de julio de 2016

ATENTO AVISO

Omar Suárez Entertainment, promotor del espectáculo ***Juntos otra vez. Los grandes del rock and roll***, que se realizará en el Auditorio Nacional los próximos 30 y 31 de julio, acaba de informar que por indicaciones médicas el cantante mexicano Alberto Vázquez, quien sufre una parálisis facial viral, no podrá presentarse en el recinto capitalino.

Alberto Vázquez formaba parte del elenco de este espectáculo, junto a Enrique Guzmán, Angélica María, César Costa y los grupos Teen Tops, Los Rebeldes del Rock y Los Hooligans, a quienes se sumará un artista sorpresa para estas presentaciones, de acuerdo al comunicado del promotor.

Asimismo, a nombre del artista, Omar Suárez Entertainment agradece al público por estos dos conciertos con localidades agotadas y expresa la intención del cantante de reencontrarse con sus seguidores próximamente.

El promotor informa también que los conciertos se llevarán a cabo de acuerdo con lo programado; sin embargo, quienes así lo prefieran, podrán solicitar el reembolso de sus boletos en el lugar donde los adquirieron, del jueves 28 de julio al 19 de agosto, siempre y cuando estos no hayan sido utilizados para ingresar al espectáculo.

El Auditorio Nacional desea la pronta recuperación del intérprete y lamenta los inconvenientes ocasionados al público, debido a causas ajenas a este recinto y al promotor.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/